
Philippe LECLERC

Philippe Leclerc est Représentant du Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés auprès de la France et de Monaco.

De formation juridique il travaille pour le HCR depuis 1990 et a exercé des responsabilités pour cette organisation au Cameroun (1990-1992), en Bosnie-Herzégovine et en Serbie (1993), en Slovénie (1994-1995), à Bruxelles (1996), auprès de la Suisse et du Liechtenstein (1996-2000), en charge de l'organisation de la première réunion ministérielle des Etats parties à la Convention de Genève sur le statut des réfugiés dans le cadre des consultations mondiales sur la protection à l'occasion du cinquantième anniversaire de la Convention (2001), Afghanistan (2002-2003), en charge de la section de l'apatridie à la division de la protection internationale au siège du HCR à Genève (2004-2008), et Représentant-adjoint en Syrie (2008-2010).

Il a écrit divers ouvrages et articles notamment sur l'apatridie et la nationalité.